

LE JOURNAL DE LA PAIX

CITATION DU JOUR :
 « LA POLITIQUE EST UNE CHOSE TROP SERIEUSE POUR LA
 LAISSER AUX MAINS DES MILITAIRES »

DANS CE NUMÉRO :**PROGRAMME DE LA JOURNÉE 1****RAPPEL 1****PRESENTATION DES INTERVENANTS 2****SYNTHÈSE DU 09/07/2011 2****PORTRAIT 2****CUISINE DU MONDE 3****SLAM 3****PROGRAMME DE LA JOURNÉE**

9H00: restitution des ateliers de la veille

9H15: Table ronde 4: « Conflit Israël Palestine: quel rôle l'Europe à t'elle joué jusqu'à maintenant pour sortir de la crise et comment pourrait elle accélérer la concrétisation et la mise en œuvre d'un processus de paix dans cette région? Quelles conséquences ce conflit à t'il pour les enfants »

Visite du musée de la Résistance sous réserve du nombre de participants)

11H00: Ateliers

12H15: Bus de Varennes-Vauzelles à Garchizy

13H00: Repas à Garchizy

14H30: Table ronde 5: l'égalité des genres, une lutte dont les jeunes prennent le relais

16H00: Ateliers

17H00: Soirée libre et séance de rédaction de l'appel

**RAPPEL**

N'oubliez pas votre ticket repas (orange).

EDITO

Un journal? Pourquoi dans le journal. Nous un journal? Pour vous avons des rubriques, raconter notre rencontre programme du jour, au quotidien, donner formation sur les inter-nos sentiments et expli-venants, portrait, jeu, quer la journée. C'est boîte à citations, etc. libre, participez avec N'hésitez pas à propo- nous et venez écrire ser vos idées.

Vive la paix!

PRESENTATION DES INTERVENANTS

AFCDP: Association Française des Communes Départementales et régionales pour la Paix. C'est la branche française de Mayors for Peace.

Droit Solidarité: association de juristes pour la paix. Branche française de l'association internationale des ju-

ristes démocrates (AIJD).

PAL MED Europe: Association des médecins Palestiniens en France. Le but de l'association est d'apporter de l'aide et du soutien pour le peuple palestinien.

Vrede: Mouvement de la paix en Belgique. C'est aussi un magasi-

ne politique qui traite sur le sujet de la paix et des armes nucléaires.

CGT: Confédération Générale du Travail; principal symbole des travailleurs en France.



SYNTHESE DU 09/07/2011

Table-ronde « La culture de la paix dans l'espace euro-méditerranéen » : Houria

Les principales problématiques soulevées lors de cette table-ronde par les différents intervenants (Izzet Cozgun, membre de Professions sans frontières et Jean-Pierre Darlo) ont été : l'immigration, la crise économique, la course à l'armement. Ces trois problématiques sont liées, car il est évident que la course à l'armement a pour conséquence des dépenses faramineuses qui participent à la crise économique mondiale actuelle. Malheureusement,

il en résulte la mise en avant d'une sorte de bouc émissaire qui serait responsable de cette situation : l'immigrant. En effet, ce dernier est perçu comme une menace qui vient voler les emplois et les logements. Les natifs ressentent donc le besoin de se défendre, en résulte un climat de haine et d'incompréhension qui conduit à la montée de la xénophobie et de l'extrémisme.

Toutefois, lors de cette table-ronde, les intervenants ont avancé quelques solutions qui aideraient à resserrer les liens

entre pays européens et méditerranéens et donc à établir une certaine paix : toucher et déconstruire le racisme sans se limiter à l'antiracisme, les immigrants doivent au possible s'impliquer dans la vie de la communauté (ex : défense des services publics) et non pas seulement s'occuper des aspects les concernant, éduquer les jeunes à la non-violence.

PORTRAIT



Dans chaque numéro, nous vous proposerons le portrait d'un participant de la Rencontre.

Aujourd'hui, carte blanche à Lucien...

*Lucien, peux-tu nous parler de l'origine de ton engagement pacifiste? *

J'ai fait partie des enfants utilisés par une rébellion (l'AFDEL) en 1997 pour renverser le pouvoir du Maréchal

Mobutu alors président du Zaïre, alors appelé Kadogo (un enfant soldat). Le terme d'enfant soldat est de fait antithétique. On peut être un enfant, on peut être un soldat, mais ces deux éléments ne doivent normalement pas être associés.

Après avoir quitté ce monde militaire, j'ai fondé une association appelée « Ambassade des enfants soldats » qui avait pour objectif de faire prendre

conscience à des enfants soldats congolais sans espoir qu'une autre vie est possible. Il s'agissait également de sensibiliser les populations de la RDC afin qu'elles accueillent leurs enfants autrefois soldats. Plus tard, j'ai appris que d'autres pays connaissent ces pratiques. Nous avons donc élargi notre champ d'action, l'association est devenue internationale et a été rebaptisée « Ambassade des jeunes victimes des guerres ».

CUISINE DU MONDE

Yassir « Ayyur » YEB-BA, cuisinier nomade.

Prendre n'importe quel poisson car il n'y a pas de bonni de mauvais poisson, il n'y a qu'une bonne ou une mauvaise cuisson.

Préparer une marinade :

1) Principe de base d'une marinade :

Pour 500g de chair

1/2 verre de 20cl de citron

1/2 verre d'eau

1 verre d'huile d'olive

1 cuillère a café d'épice (50% curcumin, curcuma ; 25% de paprika ; 25% de poivre blanc)

1 cuillère à soupe de

persil et mélanger

Badigeonner le poisson

Laisser reposer 30mn

Poser sur la plancha

2/3mn ; retourner 2/3mn

Déglacer avec un reste de marinade

Laisser reposer 2/3mn

SERVIR !!!!!

BIENTÔT...

Vous verrez bientôt apparaître une boîte. N'hésitez pas à y déposer vos citations et vos suggestions pour le journal!

Vous avez perdu où trouvé un objet ?

Venez nous le signalez .

Une affiche « objet perdu » sera prochainement affiché dans la salle de restauration.

N'hésitez surtout pas à nous soumettre vos idées et/ou vos propositions.....



Rencontre

INTERNATIONALE ET EUROPÉENNE DE JEUNES
POUR LA CULTURE DE PAIX

Bienvenue à Varenne-Vauzelle
5eme Rencontre Internationale des
Jeunes pour la culture de la paix .



Retrouvez nous sur le web

Rij2011powerpresse.com

Le petit journal de la Paix